
Notre cerveau  notre cœur et les ondes électromagnétiques 
 

Chers tous, 

 

Notre cerveau peut-il supporter l'accroissement exponentiel des technologies sans fil aux 

fréquences artificielles démesurées en khz, MHz, GHz, Tetra, etc...? Les alertes des médecins 

sont nombreuses et ne sont pas prises en compte : l'explosion des symptômes et des AVC ne   

nous apporte-t-elle pas des preuves suffisantes ? 

 

Notre cœur peut-il supporter cette augmentation de plus en plus massive ? Les maladies 

cardiovasculaires sont en corrélation avec cette exposition irresponsable : si il n'y avait pas de 

problème sanitaire de plus en plus aigu, pourquoi la maire Anne Hidalgo projette de faire  

installer 5000 défibrillateurs à Paris ? 

 

Nos ami(e)s les plus chers en souffrent et en meurent. 

 

En hommage à eux et pour la protection de tous, merci d'informer et de transférer à vos 

familles et amis, collègues de travail et voisins ces informations en PJ 

 

cf Les mécanismes d'action des champs électromagnétiques artificiels 

 

Chantal 

 


